

PUBLICIDAD



“Yo estaba postrada prácticamente, no podía ir a la esquina, no podía ir a comprar, no podía ir al supermercado, sentía que ya se me había terminado la vida”, comentó Victoria Galaz, quien fue beneficiada por la cirugía de prótesis de rodilla en el marco del programa “La Salud NO Espera”.

El Gobierno de Santiago, en alianza con Desafío Levantemos Chile y en conjunto con el Servicio de Salud Metropolitano, finalizaron la segunda etapa del proyecto “La Salud NO Espera”, gracias al cual, en un periodo de diez meses, se realizaron 600 cirugías de prótesis de rodilla, logrando operar a personas que incluso llevaban más de ocho años esperando.

“Esta iniciativa nos demuestra que la salud no puede esperar, y nos da la lección que todos debemos tener una vida más digna, feliz y con mayor autonomía. Es gratificante escuchar los testimonios de cómo este proyecto le cambió y le está cambiando la vida a muchas y a muchos, que estuvieron por años en eternas listas de espera para acceder a esta cirugía. Porque por donde pasa el Gobierno de Santiago les cambia la vida a las personas”, reflexionó el gobernador de Santiago, Claudio Orrego.

Ignacio Serrano, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile, hizo un llamado a alinear esfuerzos entre el sector público y privado, para generar soluciones innovadoras y de gran impacto para nuestro país y agregó que “la salud es y ha sido siempre una emergencia, de la cual el Estado no puede hacerse cargo solo”.

El proyecto se llevó a cabo en nueve hospitales de la Región Metropolitana: Hospital San José, Hospital Padre Hurtado, Hospital Barros Luco, Hospital San José de Melipilla, Hospital del

Salvador, Instituto Traumatológico, Hospital Sótero del Río, Hospital San Borja y el Hospital Clínico Doctora Eloísa Díaz de La Florida.

El doctor Luis Padilla, traumatólogo de rodilla del Hospital Barro Luco, indicó que “esto ha sido un tremendo aporte para nuestros pacientes, porque pasan de tener una funcionalidad muy baja, dolor diario, a tener una calidad de vida totalmente normal, con sus rodillas funcionales”.

En términos económicos, las cirugías de prótesis de rodilla representan una de las listas de espera más costosas para los servicios de salud. La iniciativa contó con una inversión de \$2.290.320.000. Las cirugías son acompañadas de una consejería realizada por un profesional de la salud y por un kit postoperatorio con implementos que potencian los hábitos de vida saludable.

Durante el año 2023 se desarrolló la primera etapa de este proyecto, en la cual se realizaron 300 cirugías de prótesis de cadera a pacientes con displasia de cadera, de entre 25 y 64 años de edad.

Con 600 cirugías realizadas:

Gobierno de Santiago y Desafío Levantemos Chile logran reducir la lista de espera de prótesis de rodilla

El proyecto contó con una inversión de M\$2.290.320, entregada por el Gobierno de Santiago y que fue ejecutado por Desafío Levantemos Chile en conjunto con el Servicio de Salud Metropolitano.



“La salud no puede esperar, debemos tener una vida más digna, feliz y con mayor autonomía”

Claudio Orrego, Gobernador de Santiago



Victoria Galaz, quien fue beneficiada por la cirugía de prótesis de rodilla.

